



Mme Sophie Brochu, présidente-directrice générale, Hydro-Québec

Ms. Sophie Brochu, CEO, Hydro-Québec



Sophie Brochu exerce les fonctions de présidente-directrice générale d'Hydro-Québec depuis avril 2020. Elle est la première femme à occuper ce poste de façon permanente dans l'histoire de l'entreprise.

M^{me} Brochu compte plus de trente ans d'expérience dans le secteur énergétique. Elle a participé au développement du réseau de gaz naturel au Québec et contribue à l'essor d'énergies renouvelables, comme l'hydroélectricité, l'éolien et le solaire, tant au Canada qu'aux États-Unis.

Sophie Brochu took office as President and Chief Executive Officer of Hydro-Québec in April 2020. She is the first woman in the company's history to hold that office on a permanent basis.

Ms. Brochu has over 30 years of experience in the energy sector. She helped develop Québec's natural gas network and supports the growth of renewable energy sources such as hydropower, wind and solar, in both Canada and the U.S.